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风风雨雨欲欲来来，，泰泰山山突突袭袭““闪闪电电城城堡堡””
亚冠联赛鲁能泰山今战武里南联队

本报记者 李康宁
4月15日发自武里南

从曼谷出发赶往武里南，
一路烈日的照耀下路程更显漫
长。两边的景色惊人得相似，都
是收割过的田野，茂盛又杂乱
的植物，以及在泼水节里玩得
不亦乐乎的泰国人。

目睹着这样的景色，经过
了整整五个小时的跋涉，我们
终于赶到了武里南的主场———

“闪电城堡”。这个球场是一个
专业的足球场，草皮平整。整体
都是钢架结构，虽然体积不大，
但因为周边四野空旷，这个颇

有些突兀的建筑，陡然间显得
大了几分。在日光的照耀下，球
场的玻璃幕墙闪出一种深蓝色
的光泽，这也是武里南联队球
衣的颜色。16日，鲁能泰山队就
将在这个蓝色的城堡里，点燃
一抹橙色的火焰。

这场比赛的重要性不言而
喻。在上轮比赛主场输球之后，
泰山队被浦项甩开了一个身
位，目前与大阪樱花队同积五
分，暂列小组第二位。对阵武里
南联队，直接关系到鲁能队的
出线前景。如果这场比赛能够
赢下来，那么最后一轮主场对
阵大阪樱花，泰山队的出线压

力将大大减轻。如果收获平局
或者输球，那么最后一轮必须
要死拼樱花，说不定还要看别
人的脸色。

所以，为了这场比赛，俱乐
部可谓煞费苦心。为了让球队
尽可能有休息的机会，泰山队
全队乘坐支线飞机赶赴武里
南，争分夺秒地与时间赛跑。俱
乐部总经理刘宇也来到了武里
南，为球队加油助威。

目前，困扰泰山队的除了
征程与天气这些客观原因，队
伍的减员也让人担心。除了停
赛的勒夫和戴琳，崔鹏也因为
伤病留在了济南大本营，王永

珀的伤势也远未恢复到最佳状
态。“铜铁头豆腐腰”，成了鲁能
当下最真实的写照。谁将与金
敬道一起担任鲁能泰山队的后
腰，成了最大的疑问。

对此，库卡并没有给出
一个标准答案。“我会让我信
任的队员到他们的位置上，
我有信心。”

在15日傍晚，训练了十五分
钟之后，泰山队的训练场就向记
者关闭。究竟库卡为比赛排出了
一个什么样的阵型，无人知晓其
中端倪。天边雷声阵阵，电光隐
隐。16日的“闪电城堡”，又将迎
来一场什么样的风暴？

国象联赛首站收官

山东格力难言满意

本报讯(记者 许恺玲) 15

日下午，“映美杯”2014年中国国
际象棋甲级联赛第4轮战罢，本报
山东格力队2：3不敌对手，以一胜
三负结束了首站比赛。

万事开头难，对于今年以新
阵容参加联赛的山东格力队来说
也是如此。在15日结束的第4轮比
赛中，卜祥志与赵骏与对手战和，
温阳和肖依依则负于对手，五盘
棋中只有许婳婳取胜，最终山东
格力队2：3惜败。联赛首站比赛共
有4轮，山东格力最后取得了一胜
三负的成绩，目前积分榜上只排
在第11位。对于这样的结果，主帅
卜祥志坦言虽然出乎意料，但也
能接受。

“首站的结果的确不能算
满意，但是前四轮我们的对手
实力都比较强，我们队的棋手
都尽力了。”联赛一开始，棋手
的 确 需 要 一 个 调 整 状 态 的 过
程，尤其是今年山东格力队女
队阵容变化比较大，其中的肖
依依更是首次征战联赛，也需
要一个适应过程。

“联赛一共22轮，目前才进
行了4轮，我们还需要更稳定地
发挥，所以我不会让队员有太
大的压力，大家没必要背包袱，
后面的比赛一场一场尽力去比
就好。”虽然首站前 4轮的成绩
不理想，但主帅卜祥志还是对
棋队有信心，希望之后的比赛
能有更好的发挥。

人和两人染红提前出局，恒大面临末轮生死战

中中超超球球队队遭遭遇遇一一天天双双负负
本报讯 15日，在亚冠小

组赛第5个比赛日中，中超两支
球队出战，结果广州恒大客场
0：2不敌墨尔本胜利，贵州人和
主场0：1负于川崎前锋，提前一
轮被淘汰。

本轮贵州人和坐镇主场迎
战 J联赛劲旅川崎前锋。比赛
中，川崎前锋的中村宪刚在第
38分钟打入制胜一球，而贵州

人和队的孙继海和米西莫维奇
在比赛尾声阶段各自吃到第二
张黄牌被罚下。此役战罢，贵州
队5战1胜1平3负积4分垫底。在
小组赛还剩下一轮的情况下，
由于同组的悉尼流浪者和川崎
前锋同积9分，因此贵州人和小
组垫底提前一轮遭淘汰。

而在贵州人和的比赛开
始前，广州恒大也结束了客场

的小组赛。上半场开始仅 7 8
秒，恒大球门便被申花旧将米
利甘洞穿，而穆里奇错过多次
扳平良机。补时阶段，特洛伊
西推射锁定胜局。比赛中恒大
不是没有机会改变结果，但是
在比赛中，穆里奇把原来手拿
把钻的单刀绝活一而再再而
三地挥霍，直接导致球队客场
完败。

输掉比赛之后，恒大丢掉
了小组提前出线的机会。巧合
的是，小组另一场比赛中横滨
水手2：1逆转击败了全北现代。
这样一来，在这个比赛日结束
后，G组的四支球队同积7分，
出线形势陡然复杂起来。对恒
大来说，下一场对阵横滨水手
的比赛将直接决定他们是出
线还是出局。

本报记者 李康宁 4月15日发自武里南

“我们是奔着三分来的。”戴着一顶棒球帽的
库卡，开门见山地告诉记者们，表情很酷。

“即使拿到三分，也还要看跟大阪樱花队的比
赛结果。所以这场比赛我们还是要全力夺取三
分。”库卡算了一会儿账之后表示，这是一场非常
艰难的比赛。“我们来武里南，行程加在一起超过
了15个小时，天气也和我们在国内的天气完全不
一样，对于我们来说是非常艰难的。”“但是，”库卡
不知不觉间加重了语气，“我们将在比赛中全力奔
跑，通过跑动争取好成绩。”

在泰国的高温之下，谁会成为那些为胜利奔
跑的人？也许是那五名1993年龄段的小将。但库卡
并没有做出明确的承诺：“年轻队员身体状况好一
些，我个人非常喜欢和年轻队员共同工作。但我也
喜欢这些年长的有经验的队员，他们非常有趣。有
条件的时候，我会多使用年轻队员，就像之前刘彬
彬、吴兴涵等小将。”

虽然武里南联队经历了换帅风波，但在库卡看
来，这并不是泰山队的优势。“我觉得对方换了教练之
后，对全队是一种激励，因为所有人都想在新教练
面前展示自己。其实我们将遇到更大的困难，但
是现在我们有信心打好这场比赛。”

的确，在库卡眼里，对手的天时地
利都比不上“人和”。对于泰山队而
言，对手的齐心协力，远比天气和旅
程要难缠得多。“我们面临的最大的
困难，不是旅程疲乏和天气闷热，我想
正是对手这支队伍。我们不能总是把
不利因素放在脑子里。也不能说一两个
人不踢了队伍就垮了。我们需要的是信
心，不是借口。”

库卡不想
看天吃饭

本报记者 李康宁 4月15日发自武里南

15日下午的发布会上，武里南联队的主
帅，换了一张面孔。亚冠首轮带领球队逼平泰
山队的梅内德斯刚刚下课，原来球队的技术总
监班多维奇成为了这支队伍的新任主帅。这次
换帅，仅仅过去了四五天时间。

班多维奇深知武里南联队目前的境况：
“最近我们打了很多比赛，球队压力比较大。我
刚刚成为这个球队主教练，现在我们的小组积
分不是很好。但如果能够拿下鲁能泰山，我们
依然有出线的机会。所以无论比赛将会何等困
难，我们都尽力去打好这场比赛。”

无论是亚冠还是国内联赛，武里南联
队近期的状态只能说是一般。而球队的进攻

核心卡梅洛因为累计黄牌，将在与泰山队的比
赛中停赛。这给武里南联队的主场保卫战又增
加了不小的压力。

班多维奇也深知泰山队的实力不容小觑：
“我知道山东鲁能的情况，他们有几个非常出
色的外援。90分钟比赛我们都会小心防守他
们，我知道我们应该做什么。我相信我的队伍
是最好的。任何比赛都有三个结果，但表现最
好的队伍会赢得比赛。”

主帅更换核心停赛

武里南联队

日子不好过 7名鲁能足校小将

转会青岛海牛

本报讯 4月15日，记者从
青岛海牛俱乐部了解到，为了
充实海牛预备队的实力，他们
特意从鲁能足校引进了 7名年
轻球员帮助球队参加预备队联
赛。

早在 2 0 1 3赛季结束后，冲
甲成功的青岛海牛队就开始着
手组建各级预备队。在山东省
足协和青岛市足协的帮助下，
青岛海牛与鲁能俱乐部取得了
联系。

经双方协商，从今年3月份
起，十几名1994到1996年龄段的
鲁能足校年轻球员开始跟着青岛
海牛试训。经过一个月的考察，海
牛俱乐部确定了7名优秀运动员
留队，这七名球员分别是吴凯、刘
登、叶炎菲、张大鹏、李轩、周健
钦、郑丰维。

目前，青岛海牛俱乐部已经
完成了7名队员转会所需要的所
有手续。

鲁能进行赛前训练，将力争全取三分。
本报记者 李康宁 摄
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